
Pièces 18 Pièces

Superficie 870 m²

Référence MZIAX0456

Prix 1 720 000 €

Sisteron
Maison à vendre (04200)
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A 1 heure d'aix en provence, dans le département des alpes de haute provence, à

15 mn à pied de la ville de sisteron avec vue dominante sur la vallée de la durance

et  du pont  du buëch,  venez découvrir  cette  splendide propriété  composée d'une

bastide de la fin du 17° siècle d'environ 720 m2 et ses nombreuses dépendances.

La bastide se dresse au bout d'une allée bordée de platanes centenaires.  Elle  se

compose  d'un  corps  de  logis  central  rectangulaire  élevé  sur  3  niveaux  et  se

prolonge par deux ailes en équerre (env. 200 m2 par niveau). En rdc : une lourde

porte en bois surmontée d'une corniche ...

1 hour from aix en provence, in the alpes de haute provence, 15 minutes walk from

the town of  sisteron  with  a  dominant  view of  the  durance valley  and the  pont  du

buëch,  come  and  discover  this  splendid  property  composed  of  a  hunting  lodge

from  the  end  of  the  17th  century  of  approximately  720  m2  and  its  many

outbuildings. The bastide stands at the end of an alley lined with century-old plane

trees. It consists of a rectangular central main building on 3 levels and is extended

by two wings at right angles (approx. 200 m2 per level):on the ground floor: a heavy

wooden door surmounted by a tuscan ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE AIX-EN-PROVENCE

3 Bis Rue Marius Reynaud - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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